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Donde quiera que estén, no necesitan tener miedo 

22/05/2014 

Sobrevivir lo dice todo, es sólo pensar bien en esta palabra, escuchar al 
Creador de todas las cosas y asegurarse de que jamás esta persona va a 
morir, porque, por tiempo que ya fue decretado, en la lista ya están todos 
lo que venían haciendo la Voluntad de Mi Santo Hijo Jesús. Es él quien 
necesita de personas así para esperar por Él, que ya Está listo para asumir 
el cargo que le pertenece a Él, el Redentor de todos los vivientes. Sí, porque 
fue Él que crio, sólo no creó la muerte, este fue Su mayor enemigo. Así como 
va acontecer tan pronto con que vienen practicando la iniquidad, hombres 
sólo tiene cara de gente, pero no lo son. Las mujeres que están haciendo el 
servicio sucio y repugnante, que es insoportable ver de esa manera. Uno 
quiere pasar por inteligente, otra hora deja que su vergüenza se muestre, 
para que el hombre se pierda en medio de la podredumbre. Es un barro 
podrido, que ya no hay más como soportar. Cuando el Espíritu Santo llega 
a ver estas cosas, hará lo mismo que hizo con Sodoma y Gomorra, pero no 
quién está dando el máximo de respeto por las cosas sagradas. Sólo serán 
éstos que sobrevivirán en el medio de tanta tragedia, sin herir a ninguna, 
porque en esta hora, son millones de Ángeles para cuidar de cada uno. 
Donde quiera que estén, no necesitan tener miedo. Así modo que se han 
producido en medio de una guerra, muchos salen ilesos, sin tener ningún 
problema, es lo que irá acontecer tan pronto. Mi Santo Hijo Jesús, mirando 
por todo lo que Él crio, poco ser ve las buenas semillas queriendo crecer. 
Son sofocados por el mal olor insoportable de estas almas perdidas. Ojalá 
Yo, María, Su Madre, hacer todo lo posible para tirar estos ingratos hijos de 
la miseria humana, pero no da, porque ya fueron contaminados con el virus 
de la muerte. Estos están viviendo sus últimos días, por no dar el mínimo 
de respeto, al menos con su ropa vienen usando, que no deja de ser 
vergonzoso delante de su Creador y de Mí, que Soy de la parte femenina. 
Todo esto que viene aconteciendo, los falsos pastores aceptan todo como 
está. 
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